

Bericht über die Teilnahme der Europaschule Gymnasium Gommern am 20-jährigen Jubiläum des Landestags "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage"



Am 20. September 2023 hatte die Europaschule Gymnasium Gommern die Ehre, am 20-jährigen Jubiläum des Landestags "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage" teilzunehmen. Die Veranstaltung, die von der Landeszentrale für politische Bildung von Frau Habisch eröffnet wurde, bot eine wertvolle Gelegenheit für Schülerinnen und Schüler des Landes Sachsen-Anhalt, sich mit dem Thema Rassismus und dem Wert von Demokratie und Engagement auseinanderzusetzen.

Die Europaschule Gymnasium Gommern entsendet jedes Jahr Schülerinnen und Schüler zu diesem besonderen Event, um die Bedeutung von Toleranz, Respekt und Mitgefühl zu betonen. In diesem Jubiläumsjahr waren vier Schülerinnen unserer Schule aus der Jahrgangsstufe 8 vertreten und hatten die Möglichkeit, an verschiedenen Workshops teilzunehmen.

Die Veranstaltung begann mit inspirierenden Grußworten. Dabei wurde die Bedeutung von "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage" in der heutigen Gesellschaft betont und das Engagement der teilnehmenden Schulen gelobt. Die Schülerinnen und Schüler wurden weiterhin ermutigt, sich aktiv für eine offene und gerechte Gesellschaft einzusetzen und Vorurteile zu überwinden.

Unsere Schülerinnen nahmen an verschiedenen Workshops teil, die sich mit den Themen Rassismus, Diskriminierung und soziale Gerechtigkeit auseinandersetzten. Jede von ihnen konnte aus den Workshops wertvolle Erkenntnisse mit nach Hause nehmen.

Die Schülerinnen Leonie, Alienna, Mia und Effi berichteten von ihrem Besuch in ihren Workshops, die sich mit kultureller Vielfalt und interkulturellem Verständnis befassten. Sie erkannten die Wichtigkeit des Respekts gegenüber unterschiedlichen Kulturen und Traditionen und politischer Partizipation sowie dem Einsatz für Demokratie. Sie erfuhren, wie wichtig es ist, sich aktiv in politische Prozesse einzubringen und für die eigenen Überzeugungen einzustehen.

Die Teilnahme unserer Schülerinnen am Landestag "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage" anlässlich des 20-jährigen Jubiläums unterstreicht die Bedeutung von Bildungseinrichtungen in der Förderung von Toleranz und Demokratie. Es ist entscheidend, dass junge Menschen die Möglichkeit haben, sich mit den Herausforderungen unserer Gesellschaft auseinanderzusetzen und sich aktiv für eine bessere Zukunft einzusetzen.

Insgesamt war die Teilnahme am Landestag eine inspirierende Erfahrung für unsere Schülerinnen, die nicht nur ihr Bewusstsein für Rassismus und Diskriminierung geschärft, sondern auch ihre Motivation gestärkt hat, sich aktiv für eine tolerante und demokratische Gesellschaft einzusetzen.